

À vous chers Andrésiens, commerçants, artisans, agents municipaux, enseignants, membres d'associations, professionnels de santé ou de services, les 3 groupes d'opposition municipale se rejoignent **pour vous adresser leurs meilleurs vœux de bonne et heureuse année 2025**. La page de 2024 est tournée, **2025 sera pour nous une année d'engagement**, plus fort encore, **pour la protection de notre commune**.

Un bilan en trompe l'œil!

Vecteur de communication essentiel aujourd'hui, on peut découvrir sur internet depuis **fin décembre 2024, une avalanche de vidéos où le Maire, Lionel Wastl, tente de redorer un tableau terni par 4 années et 1/2 d'échecs, donc de déceptions** pour beaucoup d'Andrésiens.

On peut s'étonner d'une communication si foisonnante et tellement valorisante pour le Maire, **au point de penser à un démarrage de campagne précoce. Que nenni, ce dernier s'en défend haut et fort.** Il s'agirait d'un procédé habituel pour ses vœux, arguant la perte de mémoire de certains. Ah oui? Comme beaucoup d'entre vous, serions-nous amnésiques?

Et le Maire de se lancer dans un pré-bilan 15 mois avant les futures élections municipales, **pour couper le sifflet à ceux qui osent** exprimer quelques réserves quant aux résultats de la gestion municipale? **Pour convaincre ses électeurs déçus? Tout l'art de la méthode Coué... Guère étonnant** vu la situation dans laquelle se trouve notre ville!

Pour le Maire il faut dès maintenant essayer de convaincre et répéter encore et encore que tout est la faute des autres, élus d'hier, d'aujourd'hui à la tête des oppositions, de GPSEO, et puis la faute aux crises du covid, de l'inflation, de l'immobilier...

Il faut pouvoir se vanter d'un futur « bilan conséquent » en se gardant d'évoquer **la vraie situation** pour la ville. **Fascinant cette propension à contourner la réalité des faits:**

- **S'attribuer** des actions qui relèvent de la gestion des services à sa population (maintien des subventions aux associations, équipement et renforcement de la police municipale...)
- **S'attribuer** des actions mises en œuvre par ses ex-élus (Espace de Vie Social, appli mobile, opérations coups de pouce, mutuelle communale...)
- **S'attribuer** des actions qui relèvent de réglementations ou de plan d'actions donnant lieu à des aides conséquentes (Loi Egalim/restauration scolaire, plan de sobriété énergétique, mobilités douces portées par GPSEO & le Département...)

– **S'attribuer** des actions initiées par son prédécesseur en les remettant « à sa sauce » (réunions de quartier, marché de Noël...)

GROUPE AD

On trouve toujours quelqu'un pour vendre du rêve à pas cher!

À l'occasion de ses vœux écrits aux élus et associations (<https://bit.ly/vœux-andresy-2025>), notre édile met en avant, « *le service public, un bien commun à protéger* ». Nous convenons volontiers qu'il serait enfin temps de se préoccuper de ce qui importe à tous plutôt que de ne s'adresser qu'à certaines catégories d'Andrésiens!

Dans le Meilleur des Mondes de M. Wastl, c'est: dormez tranquille, on s'occupe de tout... Et d'oser parler à la place des andrésiens pour leur faire dire combien ils apprécient ses réalisations!

Reprenons, avec un peu d'humour pour la relativiser, cette benoîte année des « Quatre Saisons de Tchoupi à Andrésey ».

En hiver, j'irai au concert de Cali, éclairé par des LED (?) En attendant, je passe mon temps libre à lire des livres empruntés en bibliothèque, dans les trains et bus (financés par la région et le département, merci: « la ville est bien desservie »!)

Au printemps je fais mes emplettes au marché (les commerçants ne se donnent-ils pourtant pas les moyens de m'y accueillir en toutes saisons? Si! Pas besoin de rouler jusqu'à Conflans...). Je profite de la limitation de vitesse à 30 km/heure partout en ville, sur mon vélo puisqu'il n'y a pas de place disponible pour garer ma voiture. En plus, ça préserve mes essieux, vu l'état de la voirie... Zut! Je suis arrivé trop tard au marché, il n'y a plus de légumes. Qu'importe, mes enfants se régaleront à la cantine de plats équilibrés et rationnés servis dans de jolis plateaux compartimentés! Et puis je me sens léger en pensant à tous ces élèves de maternelle, accompagnés toute la journée par une ATSEM (...sauf si elle est absente car elle ne sera pas remplacée!)

En été j'irai visiter Sculptures en l'île, exposition d'art moderne (qui avait été supprimée en 2024), entièrement financée par mes impôts

(à défaut de recherche de mécénat). Et puis pour mieux évacuer les mauvaises pensées qui m'auront assaillies concernant la gestion calamiteuse de ma ville, j'irai me dépenser au trail de l'Hautil! Là au moins, je verrai mon maire en action...

En automne, entraîné dans une valse endiablée de manifestations festives et caritatives, je ne saurai plus où donner de la tête ou du cœur: le forum des asso, l'école de musique et de danse, Octobre Rose, Andrésey en lumières, le marché de Noël... J'irai chercher au CCAS mon colis de Noël. Et je ne manquerai pas de rencontrer le maire lors d'un « parlons-en ensemble » (pour ne rien dire), tant je suis, comme lui, impliqué dans la vie de mon quartier et attaché à la démocratie participative...

Finalement l'année achevée, il ne restera plus qu'à l'enchaîner à la suivante... Jusqu'au printemps 2026 et ses élections municipales. J'aurais alors bien sûr oublié tous les errements et fautes de gestion du mandat de M. Wastl!

GROUPE AUC

Quelqu'un qui tente de vous faire prendre des vessies pour des lanternes?

Dans une vidéo publiée le 21 novembre 2024 sur le compte Facebook « Lionel Wastl Maire d'Andrésey », **le Maire tente de justifier la hausse de plus de 50% de votre Taxe Foncière!**

Afin de vous permettre de vous faire votre propre opinion de façon contradictoire et à partir d'éléments objectifs et vérifiables (les comptes de la commune), nous vous invitons à consulter (sur nos pages Facebook dans les prochains jours) notre réponse vidéo aux arguments fantaisistes de M. Wastl concernant sa gestion financière d'Andrésey. Elles reprennent les thèmes utilisés par le Maire:

- L'évolution de la masse salariale;
- L'évolution des dépenses d'énergie;
- Le coût de notre Intercommunalité;
- L'évolution des dotations de l'État;
- L'évolution de la Taxe Foncière pour les contribuables Andrésiens;
- Le montant des investissements réalisés;
- Le projet immobilier de la Gare.

GROUPE NPCA

Le maire, Lionel Wastl, est manifestement en campagne pour les élections de mars 2026, et cherche à se dédouaner de sa gestion catastrophique de notre ville qui est en totale contradiction avec ses engagements de campagne de 2020.

Ne soyez pas dupe de ses affirmations tronquées, n'hésitez pas à nous demander les éléments qui nous permettent de contrer ses affirmations.

À ce titre, **nous vous proposerons une réunion d'échanges sur la situation de la commune avant le vote du budget 2026**.

Les élus des trois groupes n'appartenant pas à la majorité:

AUC: Andrésey Union Citoyenne

Michel PRÈS
Chantal LORIO
Ludovic LAUBY
Annie MINARIK
Marie SISSUNG
Guillaume ESNAULT

AD: Andrésey Dynamique

Isabelle MADEC
Mourad BOUKANDOURA
Rachid ESADI
Jacques RÉMOND

NPCA

Denis FAIST
Véronique CIVEL